



## Boric: “Los responsables de esta situación tienen que responder”

El Presidente de la República, Gabriel Boric, realizó un punto de prensa la noche de este martes para referirse al corte masivo de suministro eléctrico que afectó a 14 regiones del país.

En la instancia, el mandatario declaró que “hoy ha sido una jornada compleja para millones de compatriotas, ya que debido a una falla eléctrica de la empresa ISA InterChile, entre Vallenar y Coquimbo se provocó un corte de energía masivo a lo largo del país”.

“Esta situación debió haber estado regularizada mucho más temprano, pero a esta hora, de los 8 millones de hogares que estuvieron sin luz, 4.150.000 han ido recuperando paulatinamente la luz de una manera inestable aún”, afirmó.

Sobre lo mismo, indicó que “sabemos que esta situación sigue siendo inestable y como Gobierno tenemos el deber de estar muy encima”.

Y añadió: “Lo ocurrido hoy nos indigna porque no es tolerable que por responsabilidad de una o varias empresas se afecte la vida cotidiana de millones de chilenos y chilenas”.

En relación a la responsabilidad por este corte masivo de luz, el Presidente Boric afirmó que “nos vamos a asegurar que los responsables de esta situación tengan que responder con todas las medidas de nuestra institucionalidad”.